

Se espera candente debate sobre los fondos buitre en Cámara de Diputados de Argentina



Buenos Aires, 15 mar (RHC) En medio de una creciente expectativa pública, la Cámara de Diputados de Argentina se encamina a abrir un candente debate sobre el pago a los fondos buitre, a expensas de un oneroso endeudamiento.

El oficialismo confía en que tiene los 129 votos para alcanzar el quórum e iniciar la sesión, y hasta incluso aprobar en media sanción el proyecto que necesita el Ejecutivo de Mauricio Macri para cerrar el acuerdo con los "holdouts", reporta Pensa Latina.

La propuesta de la Alianza Cambiemos contempla derogar las leyes Cerrojo y de Pago Soberano según exige el juez norteamericano Thomas Griesa como condición para permitir que se concreten los acuerdos.

El proyecto solicita autorización al Congreso para emitir deuda por un monto de al menos 12 mil millones de dólares, para poder pagar en efectivo a los fondos buitre y al resto de los bonistas con lo que pactó en Nueva York.

Los 92 diputados de la Alianza Cambiemos -que reúne a los partidos Propuesta Republicana (de Macri), la Unión Cívica Radical, la Coalición Cívica y otras minúsculas organizaciones- tendrán la ayuda de los 17 legisladores del Bloque Justicialista de Diego Bossio.

Además, el oficialismo contará con el aporte del bloque Social Cristiano de Darío Giustozzi; de Margarita Stolbizer (GEN), del Partido Socialista; del Movimiento Popular Neuquino y de los diputados que responden a los gobernadores de Santiago del Estero, Chubut, San Luis y Córdoba.

Anoche se sumó Sergio Massa y su Frente Renovador, que en un principio puso algunos reparos; así que el equipo ejecutivo no tendrá mucho problema para conseguir la media sanción con superioridad mínima en la cámara baja. Después viene la discusión en el Senado, donde el Frente para la Victoria (FpV) es mayoría.

Las bancadas que adelantaron su rechazo son el Frente de Izquierda; Libres del Sur, de Victoria Donda, Proyecto Sur y el FpV, que consideran que ese plan hipotecará el futuro de Argentina.

En el FpV hubo legisladores que se inclinaron a votar a favor por pedido de sus gobernadores, aunque fuentes de ese Frente indicaron a Infonews que las diferencias se saldaron a favor de la postura más opositora.

Mientras, organizaciones partidarias del FpV y de la izquierda argentina, encabezados por La Cámpora, el Movimiento Evita y Nuevo Encuentro convocaron a marchar mañana alrededor de la majestuosa sede legislativa bajo la consigna "No a los fondos buitres" cuando se esté debatiendo en el recinto la propuesta de la Casa Rosada de endeudar al país para pagarle a los bonistas litigantes.

En sintonía, la izquierda rechazó de plano la iniciativa del oficialismo, considerada en el marco del "plan de lucha contra el endeudamiento y el ajuste", y entre otras agrupaciones se sumará a la manifestación el Partido Obrero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87277-se-espera-candente-debate-sobre-los-fondos-buitre-en-camara-de-diputados-de-argentina>



Radio Habana Cuba